PROCESO ELECTORAL APENAS INICIA

Divide al INE reparto de comisiones

FERNANDO MERINO El Sol de México

Al cierre de la edición, los consejeros no habían llegado a un acuerdo para designar a los integrantes

DMX. El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) quedó dividido debido a que sus integrantes no llegaron a un acuerdo para designar a los integrantes de las comisiones de Quejas y Denuncias y de Fiscalización, las cuales se encargarán de sancionar a candidatos y revisar los gastos de campaña en las elecciones del próximo año.

"Tenemos el plazo de mañana (hoy), no se nos puede pasar para que la conformación de las comisiones quede establecida, que debe ser la garantía que le demos tanto a los partidos políticos como a todo México, queda declarado el receso", expresó la consejera presidenta Guadalupe Taddei al declarar el receso en la sesión a eso de de las 20:00 horas del viernes, luego de una hora de debate que no arrojó acuerdos



"Tenemos el plazo de mañana (hoy), no se nos puede pasar para que la conformación de las comisiones quede establecida, que debe ser la garantía que le demos tanto a los partidos políticos como a todo México, queda declarado el receso"

para la integración de las comisiones.

Al cierre de esta edición se mantenía el desacuerdo.

La consejera Danía Ravel se confrontó con el consejero Uuc-kib Espadas, pues este acusó que Ravel y un grupo de cinco consejeros más trataban de acaparar las comisiones más importantes y mayoritear la integración.

"Señor, usted se ha pasado, y aquí hay bastante, bastante laxitud para que podamos hablar. Por favor no grite, estamos en Podría haber un albazo, acusaba el representante de Morena

una sesión en Consejo General. Usted no es el presidente de este Consejo General, usted no lo es, usted no lleva el orden", le reclamó Ravel a Espadas.

El debate por la integración lo iniciaron los representantes de los partidos políticos, cuando al poner a discusión el orden del día de la sesión, a eso de las 13:00 horas, protestaron que el proyecto no incluyera los nombres de ambas comisiones.

Sergio Gutiérrez Luna, representante de Morena ante el Consejo General, advirtió que podría haber un *albazo* en la conformación de dichas comisiones y por ello pidió mayor deliberación para que las propuestas se puedan discutir en el Consejo General.

"La única solución que vemos nosotros para subsanar esta violación a la ley es que se pueda retirar el punto para que ustedes puedan deliberar y traer una propuesta completa y que sea la que aquí discutamos todas y todos, y que no estemos a la expectativa de alguna ocurrencia, de algún albazo, de alguna invención para rellenar esos espacios vacíos que ustedes propusieron", expresó.

Pese a los reclamos de los representantes partidistas para retirar el punto de la sesión, quienes tienen voz pero no voto en el Consejo, el orden del día se aprobó sin cambios.

Luego de transcurridas tres horas en las que se discutieron otros temas, Taddei propuso un receso de ir a comer para ir a comer.

Al regresar a la sesión se retomaron los puntos programados, incluido el de las comisiones que terminó por dividir a los consejeros.